

# THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Opens Opportunities

RI会長 ホルガー・クナーク



2020~2021

ロータリーは地域とともに

富津中央RC会長 渡辺 務

国際ロータリー 第2790地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12  
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

## No.2634 第19回例会 2020.12.17 晴

点 鐘：須藤 隆 次々期会長

進 行：鎌田良子 副SAA

ソング：奉仕の理想

### 会長挨拶

須藤 隆 次々期会長



会長、副会長が仕事の都合で出席出来ないため、代わって挨拶をさせていただきます。

早いもので今年もあと一度の例会を残すだけとなりました。

今年は私たち人類を襲った新型コロナウイルスのパンデミック(世界的大流行)により、緊急事態宣言の発令、移動の自粛によるオンライン会議の普及、オリンピックの延期等、新型コロナウイルスに振り回された1年だったと思います。

日本では、一時は感染者数も減り、落ち着くかみえたのも束の間、寒くなるにつれて全国的に感染者数が増加しはじめました。11月の3連休を起点に勝負の3週間として、感染拡大を必死に阻止しようとしているにもかかわらず、感染数は日に日に

増大し、医療機関の病床ひっ迫が報じられるようになりました。ウィズコロナと経済の両立のためとして政府肝いりのGoToトラベルのキャンペーンが実施され、一時は観光業界も一息ついた感じですが、そのGoToトラベルキャンペーンも一時停止をせざるを得ないほどに感染者数が増加し、「年末も静かなお正月を」と、全国的な自粛要請をお願いせざるを得なくなっております。このまま増加していくのか、落ち着いてくるのか予断を許さない状況と思われま

す。コロナ禍を機に私たちの日常も大きく制約を受けてきました。仕事を持たない私たち老夫婦のことを言って恐縮ですが、私は毎月のように東京、横浜に出かけていたのが自粛要請で控えざるを得なくなり、友人や仲間と会う機会も減り、巣ごもりの状態が日常となってしまいました。近くのスポーツセンターのプールとストレッチに通う以外はもっぱら、パソコンの前で、囲碁の強豪ソフトを相手に対局を楽しむことが多くなってしまいました。家内は、ボケ防止のつもりで生涯大学校に電車を通うことを楽しみにしておりましたが、その大学も2月からコロナ禍で休講になってしまいました。ところが、11月からWEBによる講義があると言って、今までパソコンやスマホに精通していない妻が、ZOOMのアプリをインストールして、講義を受けるようになりました。妻にとってはコロナ禍がなければWEBで講義を体験することなどなかったでしょう。

1日も早いコロナ禍の終息をねがいながら、今の

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3  
いち川旅館  
Ichikawa ryokan  
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
293-0043  
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178  
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>



状態にしっかりと向き合い、これからもせめて気持ちだけは前向きに考えていきたいと思えます。

## 幹事報告

栗原典子 幹事



1. 風の便りVol. 6 No5回覧。
2. ハイライトよねやま Vol.249回覧。
3. 君津 RC、上総 RC 会報回覧。
4. 第16回ちば県人形劇祭りin金谷のお願い回覧。

## 委員会報告

### 富津市ロータリークラブ旗争奪少年野球大会

岡元 誠 青少年奉仕担当部長



富津市少年野球連盟主催、富津中央ロータリークラブ、富津シティロータリークラブが共催している第38回富津市ロータリークラブ旗争奪少年野球大会の決勝戦ならびに表彰式が2020年12月13日(土)に開催され、当クラブの渡辺務会長、富津シティロータリークラブは渡辺会長の代理で宮崎次年度会長と岡元で出席いたしました。

主催者にバックネット裏に席を用意していただき、青堀少年野球クラブと天羽少年野球クラブとの決勝戦を観戦させていただきました。晴天の中、大きな声で生き生きとプレーする選手たちと監督コーチ

陣、多くの保護者の方々の声援を見て大変清々しい気持ちになりました。

新型コロナウイルス感染防止のため、試合終了後の閉会式は簡素化されたプログラムの中で、当クラブの渡辺務会長より優勝旗の授与とあいさつ、富津シティロータリークラブの宮崎次年度会長より準優勝カップの授与とあいさつをそれぞれさせていただき閉会となりました。

表彰式であいさつをされた渡辺務会長のお言葉からですが、「スポーツを止めるな」という想いの基、このコロナ禍においても子供達がスポーツを続けていけるような活動、支援を大人たちみんなで知恵を出し協力していく必要があると感じました。



優勝旗授与

### 例会場『いち川』への謝礼



### 藤江みどり事務局員への謝礼



# 叙勲・長寿のお祝い

進行 渡辺哲夫 親睦担当部長



椎熊邦広会員傘寿



高島治雄会員叙勲



石渡・小野・須藤・若鍋会員喜寿



鈴木俊吉会員卒寿



神子・榎本・平川・渡辺会員古希



志波 克・高島治雄会員米寿



山下・岡田・高橋・相川・栗原・鎌田会員還暦

## 瑞宝双光章受章祝のお礼

高島治雄 会員



本日は、貴重なロータリータイムに私事の為にこのような時間をさいて下さいまして誠にありがとうございます。大変恐縮をいたしております。ありがとうございます。この7月にお国から『瑞宝双光章』と言う賞状と勲章を拝受いたしました。これは、校長経験者で八十八歳(米寿)になるといただける言わば高齢者叙勲と認識しています。これも私、よく申し上げているのですが、良き家族、良きドクター、良き仲間のお陰と感謝しております。この叙勲受賞を機会に体調を崩しては何もありませんので、これからも、老化を感じながらも、心身共に健康であるよう精進して参りたいと存じます。今後共、よろしくご交誼の程お願いいたします。

## 長寿者代表挨拶

志波 克 会員



只今は長寿の祝いを頂き有難う御座いました。祝われる人が28名、祝う側の本日御出席者は3名と、やや自画自賛的な祝いではありますが、祝われる身としては嬉しいことであります。

高齢化の確認のようになりましたが大器晩成と申しますので、本日叙勲の祝いを受けられた高島会

員に続く方も続々と出てくることでしょう。

ギリシャの哲人キケロが言う、願って達した老齡の非を鳴らさず、奉仕の理念を楽しく進めて参りたいと思います。本日は有難う御座いました。

## 卓話 『新型コロナウイルスについて』

孫 莉玲 会員



お話は、後日掲載。

## ニコニコBOX

岡田良弘 親睦担当部員

高島治雄 叙勲祝賀会を開いていただき。  
須藤 隆 高島会員叙勲おめでとうございます。  
鈴木俊吉・志波 克・椎熊邦広・石渡 鋼・  
小野恒靖・須藤 隆・若鍋武良・神子 恒・  
平川恵敏・渡辺哲夫・榎本守男・相川恵津子・  
山下 厚・岡田良弘・高橋裕之・栗原典子・  
鎌田良子

長寿祝いをいただいて。

孫 莉玲 卓話をさせていただいて。

## 出席報告

小野恒靖 出席担当部員

区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	35/32	22	10		68.75%
前回	35/32	22	10		68.75%